

**LETTRE AUTOGRAPHE DE SA SAINTETE
BENOIT XV**

A MGR L'ARCHEVEQUE DE MONTREAL

A Notre Vénérable Frère, PAUL BRUCHÉSI,
archevêque de Montréal (Canada),

BENEDICTUS PP. XV.

Vénérable Frère, salut et bénédiction apostolique,

Dès la réception de votre lettre-rapport sur le congrès national des prêtres-adorateurs du Canada, tenu à Montréal les 13, 14 et 15 juillet dernier, sous la présidence d'honneur de Notre cher fils le cardinal-archevêque de Québec, Nous avons eu à coeur de vous dire, par l'intermédiaire de Notre cardinal secrétaire d'Etat, Notre vive satisfaction pour le magnifique succès de ces assises sacerdotales eucharistiques.

Il Nous plaît de vous exprimer directement et plus intimement aujourd'hui, Vénérable Frère, la joie que Nous a causée l'intéressante et si édifiante relation que vous avez eu la filiale pensée de Nous adresser à ce sujet.

Au milieu des tristesses profondes et des angoisses de l'heure présente, il ne pouvait pas ne pas être particulièrement consolant pour Notre coeur d'apprendre que les prêtres-adorateurs du Canada se sont réunis naguère en très grand nombre autour de leurs évêques pour célébrer l'amour, exalter les triomphes de Jésus-Hostie, pour étudier les mystères ineffables de l'auguste Sacrement de nos autels, en même temps que leurs devoirs envers lui.

La solennité de vos fêtes, le succès de ce congrès qui a réalisé et dépassé Nos espérances et Nos voeux, ont répété

aussi dans N
dont votre vil
ristique intern
Nous en ren
supplions de d
le coeur de ses
leur accorder a
votre congrès.

Nous avons
Nous faisons N
que ce congrès
grand nombre
national des co
ment au Canada
congrès national

Ce serait là un
rément un moyen
tairement fécond
que les douloureu
pendre.

Comme gage c
comme témoignag
Vénérable Frère,
eu pour confrère
accordons avec ef
frères les évêques
part au dit congrès

Rome, du Vatican